

CentrExpert a réalisé une levée de fonds explosive

Croissance

Fournisseur de solutions globales de sécurité dans le secteur de l'explosion, CentrExpert a réalisé une levée de fonds de 310 000 euros. La société feyzinoise a fait appel à Rhône-Alpes Création et Rhône Dauphiné Développement, qui ont apporté ensemble 300 000 euros. Le tour de table est complété par un business angel spécialiste du bobinage industriel. Le marché de la sécurité en atmosphères explosives, adressé par CentrExpert, ne cesse de se développer sous la pression des réglementations européennes. « Somme toute modeste, cette levée de fonds permet à CentrExpert de consolider son équipe et d'accélérer son développement commercial en France et en Europe », souligne le président fondateur Jean-Marie Constant, lequel envisage à court terme un deuxième tour de



■ Jean-Marie Constant. Photo DR

table. Le chiffre d'affaires va s'élever cette année à près de 600 000 euros. « Il pourrait doubler voire tripler en 2015 sachant que nous sommes l'un des dix spécialistes en Europe sur ce marché de niche », annonce Jean-Marie Constant. Sept salariés composent actuellement l'effectif de CentrExpert, lequel pourrait aussi doubler rapidement en quelques mois. Deux nouveaux brevets sur des technologies de pointe vont être déposés en 2015. ■

Sylvain Lartaud

Ce qu'il faut RETENIR

L'entreprise CentrExpert

Jean-Marie Constant a fondé CentrExpert à Feyzin en 2011. C'est un prestataire de services fournissant des solutions globales de sécurité pour prévenir les risques inhérents au travail en atmosphères explosi-

ves (ATEX).

Elle est détenue

En grande majorité par Jean-Marie Constant qui a reçu le soutien « d'une famille d'amis ». Celui-ci est associé dans l'aventure avec Thierry Maurice, le directeur technique.